

¿Contratar productos financieros a través de bancos o a asesores financieros?

Escrito por Bull4All - 02/12/2013 17:45

Igual que en España mucha gente acude por una dolencia a la farmacia sin pasar por el médico, esto se hace más evidente en el ámbito financiero, donde menos del 5% de los inversores acuden a un asesor independiente. Estamos en un país tan bancarizado que el 93% del dinero gestionado es a través de los bancos. ¿Por qué creéis que esto es así?

=====

Re: ¿Contratar productos financieros a través de bancos o a asesores financieros?

Escrito por euribor - 03/12/2013 11:09

Muchos aún siguen creyendo que el directo del banco de su oficina es su asesor financiero.

Salu2.

=====

Re: ¿Contratar productos financieros a través de bancos o a asesores financieros?

Escrito por Bull4All - 11/12/2013 16:17

Efectivamente, Euribor, y creemos que es por desconocimiento, ya que en un banco el agente ofrece sólo sus propios productos, o aquellos que le den más comisión, y no por eso necesariamente son los mejores. Un asesor financiero "no se casa con nadie", y por eso es capaz de ofrecer a sus clientes los mejores productos

=====